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2年間気長に治療され自然に生理が正常に 

戻った方の手記 

 

「娘の生理不順」匿名希望（お母様記述）18 歳 

 
2015年 12月 26日 

 

いつもお世話になりありがとうございます。高校３年生の娘の病気が一段落

しましたので、今までの経過を書きたいと思います。 

 

娘は中学３年の受験生の頃から、少しずつ体調に変化が現れるようになりま

した。部活動も３年の夏までしていましたし、受験勉強と言っても特に塾に行

くこともなく、家庭で自主勉強をしているだけでしたので、そんなに受験のス

トレスはないと思っていました。 

ところが、夏を過ぎる頃から体重が減り、生理が止まってしまいました。学

校の先生からも「前より痩せているけど大丈夫？」と言われるようになりまし

た。そして、「一度病院に行った方がいいのでは？」と勧められました。色々考

えましたが、私がアトピーでいつも松本先生のお世話になっていたので、松本

先生に相談いたしました。 

診断の結果、やはり受験のストレスと頑張りすぎていることが原因だと言わ

れました。そして、生理不順を正常に戻す煎じ薬を出していただきました。と

にかく気長に治すように心がけ、食事にも気をつけて、２年程煎じ薬を飲んだ

結果、正常に生理がくるようになりました。結構長い間かかりましたが、自然

な形で元に戻ったので、本当に漢方のおかげだと思っています。松本先生はい

つも病気を治すのは本人で、先生はヘルプするだけと言われていますが、まさ

にその通りだと思います。 

これからは、頑張り過ぎず、体にも気をつけようと思います。まだ私はアト

ピーで治療中なので、引き続きお世話になりますが、よろしくお願いします。 


